

Kinerja Keuangan Baik, Perumda Air Minum Tirta Waesai Barru Masuk TOP 200 BUMD AWARDS 2023

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.SELARASNEWS.COM

Jan 20, 2023 - 16:23



Direktur Perumda Air Minum Tirta Waesai H. Suheri Made.

BARRU- Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Air Minum Tirta Waesai kabupaten Barru yang dinahkodai H. Suheri Made terpilih masuk TOP 200 BUMD terbaik dari 1000 an BUMD di seluruh Indonesia.

Pencapaian ini diraih PDAM Barru atas prestasi dan pencapaian kinerja keuangan selama ini, yang diseleksi awal serta lolos seleksi tahap 1 penilaian keuangan berdasar data publikasi dan data sekunder dalam kegiatan TOP BUMD AWARDS tahun 2023.

Direktur Perumda Tirta Air Minum Waesai Barru H. Suheri Made yang dihubungi pada Jumat (20/1/2023) membenarkan hal tersebut. Menurutnya, PDAM Barru

masuk TOP BUMD AWARDS setelah sebelumnya melalui rangkaian seleksi yang ketat yang diikuti oleh 1000 BUMD seluruh Indonesia.

"Alhamdulillah, surat pemberitahuan bahwa PDAM Barru masuk TOP 200 BUMD AWARDS tertanggal 9 Januari 2023 telah kita terima. Ini adalah wujud kerja keras jajaran Direksi dan para pegawai PDAM Barru serta dukungan seluruh pihak, maka kita berhasil masuk TOP BUMD Awards", ungkapnya.



No. : 03 / TOP BUMD/ Topbusiness/WD/I/ 2023 Jakarta, 9 Januari 2023
Lampiran: Form Konfirmasi Finalis/ Kandidat Pemenang TOP BUMD Awards 2023

Kepada Yth.
Bapak H. Suheri Made
Direktur PDAM Kabupaten Barru
Jl. HM. Saleh Lawa No.10
Telp. 0427-21255
Email. pdamkab.barru@yahoo.com

Tembusan. Bupati Barru

- Perihal: 1. **PDAM Kabupaten Barru** terpilih sebagai Kandidat Pemenang Penghargaan TOP BUMD Awards 2023 (Long list – 200 BUMD Terbaik di Indonesia).
2. Setiap Peserta Wawancara Penjurian, mendapat Feedback/ revidi dari Dewan Juri dalam Sesi Nilai Tambah.

"TOP BUMD Awards adalah kegiatan Pembelajaran dan Penghargaan BUMD yang Terbesar dan Paling Membanggakan di Indonesia."

Sekadar diketahui, kegiatan TOP BUMD AWARDS diselenggarakan oleh majalah top Business yang diterbitkan PT. Madani Solusi Internasional bekerjasama dengan Institut Otonomi Daerah (I-OTDA) dan beberapa lembaga, Asosiasi serta Konsultan Bisnis.

TOP BUMD merupakan pembelajaran dan penghargaan kinerja BUMD yang terbesar dan paling membanggakan yang diberikan kepada BUMD/CEO BUMD/Pembina BUMD (Kepala Daerah) terbaik di Indonesia.

Salah satu kriteria penilaiannya adalah pencapaian kinerja bisnisnya baik dan berkelanjutan (Achievement), memiliki kinerja keuangan, human capital, pemasaran dan layanan pelanggan yang baik, pencapaian kinerjanya mengarah pada pencapaian visi dan misi BUMD nya dan memiliki aspek kepemimpinan serta sistem manajerial yang baik.

(Ahkam)